LIBERTAD CONDICIONAL HOJA INFORMATIVA







Acerca de la Libertad Condicional

El Departamento de Libertad Condicional del Condado de Monterey brinda protección a los ciudadanos del Condado de Monterey al prevenir y reducir la frecuencia, severidad e impacto del comportamiento criminal y delincuente entre adultos y menores que están bajo la jurisdicción del Departamento de Libertad Condicional.



La Instalación de Tratamiento Seguro para Jóvenes (SYTF) en el Centro de Detención de Menores ofrece atención a largo plazo para jóvenes comprometidos por el Tribunal Juvenil. Los jóvenes que alcanzan logros pueden unirse al Programa de Permisos para liberaciones temporales, asistir a la escuela, trabajar o hacer voluntariado, y luego regresar a la instalación. Este programa ayuda a encontrar empleo, seguir una educación y desarrollar habilidades para una transición exitosa a la comunidad.

Involucramiento Comunitario

El Departamento de Libertad Condicional participa en el alcance comunitario a través de Días de Carrera en escuelas secundarias locales, ferias de empleo en colegios comunitarios y eventos de la Noche Nacional de Seguridad. El departamento también apoya a los Juegos Olímpicos Especiales mediante eventos anuales como el Chapuzón Polar, la Carrera de la Antorcha de la Ley y Propina a un Policía con esfuerzos de recaudación de fondos notables.



Estructura y Metas

El departamento se compone de la Oficina del Jefe, la División de Adultos, la División de Menores y las Instituciones Juveniles (Centro de Menores y Centro Juvenil). Su objetivo principal es ofrecer servicios de libertad condicional de alta calidad mediante la protección de la comunidad, la defensa de los derechos de las víctimas, la disuasión del crimen y la ayuda a los clientes para que cumplan con la ley, utilizando programas comunitarios para la prevención del crimen y la rehabilitación.



Programas y Servicios para Jóvenes

La Libertad Condicional supervisa programas para jóvenes como el Centro de Recursos Silver Star, un centro integral para jóvenes y familias en riesgo, y el Programa Juvenil Silver Star en Rancho Cielo, que ofrece supervisión y asesoramiento para menores en libertad condicional de 14 a 18 años. También dirige el Programa de Tratamiento para el Tribunal de Drogas Juvenil para el abuso de sustancias con apoyo familiar y el Programa de Mediación de Inasistencia Escolar, en colaboración con el Fiscal del Distrito, para abordar el ausentismo escolar a través de la educación y la supervisión judicial



Instituciones Juveniles y Educación

Las instituciones juveniles del departamento brindan servicios educativos y de reintegración para jóvenes encarcelados. El programa Rising Scholars y el Programa de Educación en Prisiones (PEP) del Colegio Hartnell ofrecen clases postsecundarias y tutoría para preparar a los estudiantes para la universidad. Otros programas incluyen Success Stories, Project Rebound de CSUMB, Permiso de Trabajo, Robótica, Horticultura y el Programa de Logro en Matemáticas, Ingeniería y Ciencias (MESA)

Impacto Comunitario



El Departamento de Libertad Condicional realiza aproximadamente 1,000 referencias de menores a programas de desvío y prevención, así como a servicios de abuso de sustancias y salud mental al año. También ofrece supervisión, desvío y tratamiento a más de 4,500 adultos y más de 1,300 menores, demostrando un impacto significativo en la comunidad.

Contacto de Libertad Condicional:





(831) 755-3900

